



Pressemitteilung: 5. November 2015

## **Ausstellung „Ins Bild setzen“ - Architektur fotografie aus Bayern**

### **Ausstellungseröffnung am 25. November im Haus der Architektur**

Architektur und Raum durch Fotografie zu vermitteln, ist eine Kunst. Einen dreidimensionalen Raum auf ein zweidimensionales Medium zu reduzieren, ist besonders schwierig. Die Architektur fotografie übernimmt dabei regelmäßig die Vermittlerrolle zwischen Architektur und Betrachter. Gezeigt werden in der aktuellen Ausstellung im Münchner Haus der Architektur mit dem Titel „Ins Bild setzen“ Werke von dreizehn Architektur fotografinnen und -fotografen. Sie wurden gebeten, mit Motiven aus Bayern bzw. mit Werken von Mitgliedern der Bayerischen Architektenkammer ihr aktuelles Verständnis von Architektur fotografie vorzustellen. Der Betrachter erhält mit der Ausstellung Einblicke in die unterschiedlichen Herangehensweisen von Fotografen. Die ausgestellten Werke sind nicht nur klassische Auftragsarbeiten, sondern vermittelnde Objekte, deren Kraft darin liegt, durch den Fotografen entsprechend „ins Bild“ gesetzt zu werden. Bei der Ausstellung wirken mit: Ralf Dieter Bischoff aus Nürnberg, Judith Buss aus München, Gerhard Hagen aus Bamberg, Johann Hinrichs aus Rott/Lech, Florian Holzherr aus München, Simon Jüttner (PK Odessa), Sascha Kletzsch aus München, Prof. Dieter Leistner aus Würzburg, Stefan Müller-Naumann aus München, Toni Ott aus Landshut, Michael Peters aus Amerang, Stefan Schumacher aus München und Rainer Viertlböck aus Gauting. Die Ausstellung wird am 25. November 2015 um 19.00 Uhr im Haus der Architektur eröffnet.

### **Ausstellungseröffnung „Ins Bild setzen“ – Architektur fotografie aus Bayern**

**Mittwoch, 25. November 2015, 19.00 Uhr**

<b>Begrüßung</b>	Dipl.-Ing. Lutz Heese, Architekt, Stadtplaner, Präsident der Bayerischen Architektenkammer, München
<b>Einführung</b>	Dipl.-Ing. Michael Heinrich, Architektur fotograf, München
<b>Vortrag</b>	Dr. Hilde Strobl, Kuratorin, Architekturmuseum Technische Universität München
<b>Ausstellungsdauer</b>	26. November bis 23. Dezember 2015
<b>Ausstellungsort</b>	Haus der Architektur, Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, München
<b>Öffnungszeiten</b>	Mo bis Do 9.00 - 17.00 Uhr; Fr 9.00 - 15.00 Uhr; am Wochenende geschlossen

Zu Ausstellung und Eröffnung ist der Eintritt frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

#### **Pressekontakt**

Alexandra Seemüller, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit,  
Telefon: 089-139 880-39, Telefax: 089-139 880-99, E-Mail: [seemueller@byak.de](mailto:seemueller@byak.de)